

Freigabe der Landesstraße 586 nach Sanierung zwischen Hehlen und Ottenstein

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 12. Dezember 2018 um 16:05 Uhr

Im Laufe des morgigen Donnerstags wieder befahrbar

Freigabe der Landesstraße 586 nach Sanierung zwischen Hehlen und Ottenstein

Mittwoch 12. Dezember 2018 - Ottenstein / Hameln (wbn). Die Arbeiten sind beendet. Zwischen Hehlen und Ottenstein wird ab morgen wieder die Landesstraße freigegeben.

Die Arbeiten zur Sanierung der Landesstraße 586 zwischen Hehlen und Ottenstein werden im Laufe des morgigen Donnerstags, 13. Dezember, abgeschlossen. Die Vollsperrung wird aufgehoben.

Fortsetzung von Seite 1

Der zuständige Geschäftsbereich Hameln der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr dankt allen Verkehrsteilnehmern und Anwohnern für deren Verständnis.